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鳥取いなばライオンズクラブ　　
少年・少女ふれあいサッカー教室

山 根 秋 雄青少年指導委員会委員長

10 月 26 日（日）午前 7時、空気は冷たく、空

は薄曇り、とりぎんバードスタジアムへ向う、途

中小雨がパラパラ、到着した頃には雨も少し強く

なり、加えて冷たく強い風が吹いている。サッカー

競技は、天候にあまり左右されないタフなスポー

ツだと思っている。しかし今日は少年少女サッ

カー教室である。少しでも好天の中で楽しく練習

させてやりたい。委員会の皆さんも西の空ばかり

見ている。8：30 になった。心配は無用だった。

子供達の元気な姿がぞくぞくと会場に集って来

た。受付では委員会の皆様の手際の良さが目立っ

た。「さすがだなあ」と思った。受付から教室の

開始迄に時間があり、子供達の身体が冷えない様

にと元気に声をかけあってウォーミングアップす

るチームもあり「やる気」満々である。引率され

たクラブチーム指導者の方々のボランティア精神

に脱帽。

9：30　教室の開始。当クラブ安田会長の将来

に向けて夢を育てて欲しいという子供達に向けて

のあいさつで始り、コーチ紹介（山村普及リーダー

以下ガイナーレ鳥取現役選手 12 名）があり、注

目のコート・ジボワール出身のハメド選手等、子

供達は人気のプロサッカー選手を前にしてワクワ

ク感一杯の様子だった。教室は 1・2・3・4年、5・

6 年のクラスに分れて行われた。最初は身体なら

しの「鬼ごっこ」から始まった。子供達にとっ

て、プロ選手と直接身体に触れ、ゲームに興じて

楽しむ機会を得た事は大きな財産になったであろ

う。準備されたメニューはスムーズに消化されて

いく。あこがれの選手との練習だけに子供達の気

合も充分で、素晴しいシュートにコーチも拍手で

こたえる場面も数多くあった。あっという間の 1

時間半だった。子供達は、まだもの足り無い感じ

である。閉会式は全員集合の写真撮影、砂田第三

副会長の閉会のことばで終了しました。

終了後も子供達とコーチであるガイナーレ鳥取

の選手達が親しく会話している様子が見られほほ

えましく思った。そしてスタンドで「寒かった」

と迎える母親に「おもしろかった」と頬を真っ赤

にして応える低学年の児童の言葉が聞えた。天候

には少し恵まれなかったが、さわやかな気持ちを

味わえた。午後からは 4千人を越す人々と共に横

河武蔵野FC戦を応援観戦。私は初体験でしたが、

サポーターを中心とする熱い応援風景を楽しみ、

「サッカーパノラマ」を見て、世界中の人々を魅

了するこのスポーツの素晴しさを実感しました。

試合も 1対 0で勝ち観客は大喜び！寒い日でし

たがとりぎんバードスタジアムは一日中熱い日で

した。

「子供達に夢を！」と企画したサッカー教室に

私達の方が夢を与えられた様です。お世話になっ

たガイナーレ鳥取の皆様、有難うございました。

委員会の皆様、御苦労様でした。
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11 月 22 日、「いなばの森」（出合いの森）で植

樹管理を行いました。安田会長より、植樹の意義

と継続、クラブ員への協力依頼の挨拶があり、引

き続いて鳥取県の森林保全課の徳安さんより協力

のお願い及び指導についての挨拶がありました。

社会への貢献、結成 40 周年事業として、環境に

やさしく、少しでも CO2 の削減になればと今年

の 3月に記念植樹した 160 本の苗木の成長と、よ

り大きくなることを願い、施肥、管理、補植を致

しました。植付時、50 ～ 60cm のものが、現況

では 150 ～ 180cm に成長したものもあり、また

植付時のままのものもあり、また枯死のものもあ

りました。次年のために施肥を行い、枯死のもの

に補植し、モミヂ 30 本、コナラ 10 本を新植致し

ました。

クラブ員の愛情をこめて 1 本 1 本施肥、又植

樹しました。この苗木がいつ森に成るかと話しつ

つ、作業は楽しく短時間に終了しました。参加さ

れた会員の皆様ご苦労様でした。次回の作業は平

成 21 年 6 月 4 日の予定です。ご協力宜しくお願

い致します。

いなばの森　植樹管理について

谷 尾 喜 次環境保全委員会委員長

参加ライオンズメンバー
井上　表　角谷　木下修司　砂田　高塚　田中敏明　塚野
野村　林憲二　林由紀子　松村　村山　安田　山下
山本敏和　山根　以上 17名

コ ー チ
育成普及リーダー 山村泰弘　no.3 加藤　no.4アドゥール
no.6 小井手　no.7 戸田　no.9 ハメド　no.18 大多和
no.19 田村　no.22 増本　no.23 太田　no.24 原島
no.28 山本　no.29ミゲル

参加人員
139名（1・2年クラス：29名／ 3・4年クラス：66名／ 5・
6年クラス：53名）
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チャーターナイト 40周年記念例会

三 沢 　 聡計画委員会副委員長

11 月 20 日　鳥取ワシントンホテルプラザに於

いて、チャーターナイト 40 周年記念例会が開催

されました。

今年は冬の訪れも早く、当日も厳しい寒さでし

たが会場は 60 人もの参加で熱気に包まれていま

した。

今年もチャーターメンバーの岸・西尾両メン

バーもお元気でご参加いただき、記念の品は計画

委員会が考えた「奥様」へのプレゼントとして大

きな花束でした。

発足当時の苦労話や 40 周年を振り返るすばら

しい CDの観賞があり、41 周年・50 周年 100 周

年へとさらなる飛躍を誓いあった夜でした。

参加者
井上　角谷　砂田　高塚　田中敏明　谷尾　田渕　西尾吉兵衛　西山　仁保　野村　林憲二　藤森　松谷　松本繁蔵　村山
森田勝憲　安田　渡邉　以上19 名
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平成 20年度
臓器移植推進街頭キャンペーン

山 本 俊 章保健委員会

平成 20 年 10 月 26 日（日）ジャスコ鳥取店（駅

南）にて、臓器移植推進キャンペーンが行われま

した。すこし肌寒い日曜日ではありましたが、ボ

ランティア、市関係者、もちろんいなばライオン

ズ森田勝憲 7R－ RC（リジョンチェアパーソン）

にも参加していただきました。

ふうせん、旗、ドナーカード、チラシ、ティッ

シュ、アンケート用紙など、七つ道具をもって街

頭にて、参加される方々に腎臓移植の説明と協力

を、お願いいたしました。お客さまも、大人から
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女性会員研修会議事録

井 上 法 雄幹事

日　時：平成 20 年 10 月 27 日

　　　　午後 6時半より午後 9時半

場　所：大観苑

参加者　会員委員会　森田、木下、加納、安田、林、

　　　　井上（6名）

　　　　女性会員　富士原、佐々木、林、石田、

　　　　飯塚、松本、田中（7名）

女性会員の方々より、さすが女性という、活発な

すばらしい意見が多く出て、予定時間をオーバー

しての研修会となりました。

［Ⅰ］会員増強について

委員長より、現在のライオンズにおける女性会員

の数等、統計的な情報の説明の後、女性会員の方々

よりご意見をいただきました。

『会をアピールする』

もっと対外的に、ライオンズクラブの活動をア

ピールする必要があるのではないか？すばらしい

活動をしているライオンズの活動を一般の方々に

知っていただき（マスコミ、メディアを利用して）

会員の増強を計る。

○　一般の人々にアピールする方法として、例会

に来ていただいて実際に体験していただく。

○　ライオンズ活動について（女性会員の皆様の

感想）

　・和気藹々としていて、たいへんよいクラブである。

　・いろいろな業種の人と話ができ、多くの人脈が

できる。

　・ボランティア活動が楽しい。

　・ライオンズはハードルが高いと思われている。

　・入りたくなるようなクラブを目指す。

［Ⅱ］会員維持について

毎年退会者がおりますが、会員にとっての魅力あ

る会とは、どのような会にしていけばいいのかを

女性会員の皆様よりご意見をいただきました。

『委員会、例会を楽しく有意義に、格調あるものに』

○　具体的なご意見（女性会員の皆様のご意見）

参加者　森田勝憲　山本俊章

子供まで、ワイワイ、ギャギャと、大活躍でした。

参加できたことは、良かったとおもいます。

ドナーカードを推進することで、自分のために、

家族のために、皆のために、参加できればいいと

思います。
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　・会員の方々にとって、有意義な話しが聞ける例会。

　・会員同士の交流のある例会。（多くの人のつな

がり）

　・委員会活動を活発に、会員の方々から意見を聞

き、会に反映させていく。

　・楽しい例会、楽しい委員会、出たいと思える例

会、委員会。

　・皆さんの意見を集め、委員会活動をもっと重要視。

　・知り合いがいないと誰と話していいのかわから

ない。

　・次につながる活動、形の残る活動。

　・勉強になる例会、委員会。（会員が講師となる）

　・委員会報告は委員長だけでなく交代で。

　・例会時に、会員アピールの場を設ける。

　・いろいろな自主的な特別委員会を作り積極的に

活動していく。

まとめ

ライオンズ活動について入会してよかったと回答

している人が過半数を超えますが、もっと魅力の

ある会にするには、もっと会の活動を対外的にア

ピールして、もっと会員同士の交流を深め、会員

の方々の意見を聞きながら、活発な活動をしてい

く。大変有意義な委員会でした。

お詫びと訂正

原 田 　 進会報委員会委員長

11 月号の会報へ西尾先生から頂戴した“故里

の山河への想いの小さな物語”と題した、原稿文

を掲載させて頂きましたが、その文中で、半ペー

ジの印刷洩れがございました。

西尾先生より御指摘を頂き、気が付いた次第で

ございます。ここに、西尾先生並びにクラブ会員
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「クラブについて」アンケートコメント

の皆様に深く深くお詫びを申し上げます。

つきましては西尾先生より補足の文章を頂戴致

しましたので掲載させて頂きます。皆様どうぞ

じっくりと御一読下さいませ。大変御迷惑をお掛

けし、申し訳ございませんでした。

前号の補足訂正をいたします。

西尾吉兵衛

表題の―故里の山河へ想いの小さな物語―は原

稿では―故里の山河への想いの小さな物語―とし

ておりますので、先ず訂正させていただきます。

それから本文終わりから三行目。私はこの列車

がこの物語の顛末であります。―と乱れた表現で

判じにくい文章になっておりますが、これも元の

原稿に直していただきました。私の緻密な連絡の

不足によるもので、深く反省しております。

私はこの列車が大好きなのです。速くて、快適

しかも便数が多いので、旅の帰りが、安心です。

其の上　気に入りの弁当を肴に好物の日本酒を楽

しむ。こんな結構な好都合な旅はめったにありま

せん。

列車は暗くなった作州路を北へ向かって、走っ

ております。

目が覚めました。まどろんでいた様です。車室

内が明るいので、外の景色は見えません。顔を窓

のガラスに近つけ両手を目の上にかざして、よう

やく、外の景色が判るようになりました。そこで

私の目に心に映った光景が冒頭の一首の故里の静

かな、たたずまいであり、灯火であります。私に

は、愛（かな）しく見えて堪りませんでした。

昼間は陽光に恵まれた五月でも、陽が沈めば夜

気が冷えてくる。夜気の寒暖差のせいでしょうか

それとも高速の列車が作る乱気流のせいでしょう

か、窓から見える山裾の里の灯は、瞬いているよ

うに見えました。以上がこの物語の顛末でありま

す。恒例のクラス会の親善旅行も、高齢の為この

年が最後になりました。完

１．ライオンズクラブについて

入会して良かったが 66％で、それ以外

34％に課題が残る。

２．例会について

例会が、楽しいが 27％でそれ以外が

73％である。
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３．例会のやり方、式次第について

現状でよいが37％で、それ以外が63％

である。

４．会費について

会費が高いが38％で、普通が50％である

ライオン誌より

　・例会が待ち遠しい、例会出席して何か得るもの

がある。

　・1人でも多くの人が、新しい友と知り合えるよ

うになる。

　・人から与えられるものでなく自らが考え自ら行

動しよう。

　・例会を見直し、皆が楽しく、愉快に、有益にな

るよう努力しよう。

高い人は 1万円位が妥当と回答した人が多い。

クラブについて集計　　回収率 80％
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クラブについて集計2

会員委員会談

今回のアンケート結果について

「クラブに入会して良かったが 66％、例会が楽

しいが 27％、会費が高いが 38％である。この結

果を尊重し、より良い方向に改善して行きたいも

のである。

特に例会に問題点があるので、これらの課題に

取り組む特別委員会を作り、そこで十二分に検討

すべきである。そして、定期的にアンケートを実

施しその結果が向上することを期待する。」

「自らがクラブに入会して良かった、例会が楽

しい、会費の額にも満足できるなど充実したライ

オンズクラブであれば、退会者も減少し引いては

誇りと自信を以て会員の推薦・招聘に力を入れ会

員増強に繋がるのではなかろうか。」
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2008年10月ゴルフ同好会便り

西尾吉兵衛選手 ツアー優勝通算15勝目おめでとう
BG 加納義信選手

優勝の弁

平成 20 年 10 月 19 日（日）は、秋には珍しい、

いすわり高気圧のお陰で雲ひとつない快適なゴル

フ日和でありました。断トツの仁保氏、前月優勝

の田中宏明氏と3名第1組スタートとなりました。

最良の体調と気楽なムードに加え天運にもめぐま

れまして、本年度も優勝トロフィーを頂くことが

出来ました。感謝、感謝の極みであります。

表彰式場で、ゴルフ同好会での私の優勝回数を

お尋ねになりましたのに多分 15 回位かなとお答

えしておきましたところ、自宅の本棚に飾ってあ

るカップ、トロフィーを詳細に点検いたしました

結果、いなばライオンズクラブ同好会の銘板のあ

るものが 14 個ありました。ハンディキャップの関

係で 1年に 2回の優勝は出来ませんから、何とも

感慨ふかいものがあります。かつて、3年間 3回

優勝すれば 3個 1セットで華麗なスイングのゴル

ファー像がそろう賞品の計画をしたことがありま

した。運よく、私も入賞に加わりましたので、写

真を掲載してみました。銘板の記録は次の通り。

１．優勝　第 7回　鳥取いなば LC

　　平成元年1月22日　於作州武蔵カントリークラブ

２．優勝　第 4回　鳥取いなば LC

　　平成元年 10 月 10 日　於鳥取GC砂丘コース

３．優勝　第 1回　鳥取いなば LC

　　平成 2年 7月 15 日　於鳥取GC砂丘コース

月日のたつのは早いものです。20 年も過去の

話になって終いました。

2008 年 10月例会成績表　10月 19日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
優勝 西尾吉兵衛 120 50 70
2 加納　義信 88 16 72
3 石賀　伸也 112 40 72
4 田中　康之 81 8 73
5 矢野　信也 92 15 77
6 松村　　明 90 12 78
7 粟嶋　道和 114 33 81
8 藤森　寛義 111 30 81
9 山本　　隆 99 18 81
10 山本　俊章 108 25 83
11 山本　孝夫 114 28 86
12 田中　宏明 108 18 90

順位 氏名 GROSS HNCP NET
13 仁保　統博 78 8 70
14 川田　善忠 40 NR

新ハンデー　西尾吉兵衛選手　38　　山本　隆選手　18　　松村　明選手　18
11 月競技は、11月 16日です。多数のご参加お待ちしております。

ベストグロス賞 加納　義信
ドラコン№ 4 川田　義忠
　　　　№ 13 山本　俊章
ドラタン№ 4 山本　　隆
　　　　№ 13 西尾吉兵衛
ニアピン№ 2 田中　康之
　　　　№ 7 松村　　明
　　　　№ 11 加納　義信
　　　　№ 16 田中　宏明
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11月第1例会（6日）

・安田　勤…ライオン誌11月号に載っていました。

・山本孝夫…ライオン誌の23ページに写真がのり

ましたのでドネーションします。

・松本信光…私も載っていました。

・森田勝憲…中央ライオンズクラブの山田会長よ

り11月4日の例会で「会員増強やクラブ運営の

強化」等について30分程度のゲストスピーチを

依頼され、難しい問題ですが一昨日話しをして

きました。よい経験をさせてもらいましたので

ドネーションをします。又例会場に田渕前会長

がメーク・アップに来ておられましたので感想

は後に聞いて下さい。

・矢野信也・田渕吉男・仁保統博…ワシントンホ

2008 年 11月例会成績表　11月 16日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
優勝 福嶋　德男 40 9 31
2 山本　孝夫 45 14 31
3 田中　康之 37 4 33
4 石賀　伸也 53 20 33
5 田渕　吉男 47 12.5 34.5
6 木下　修司 39 4.5 34.5
7 田中　敏明 44 7.5 36.5
8 藤森　寛義 52 15 37
9 富士原貴恵子 63 25 38
10 安田　　勤 58 18 40
11 川田　善忠 49 8 41
12 井上　法雄 66 25 41
13 矢野　信也 50 7.5 42.5
14 山本　俊章 55 12.5 42.5

順位 氏名 GROSS HNCP NET
15 田中　秀美 79 32.4 46.6
16 西尾吉兵衛 63 15 48
17 仁保　統博 38 4 34

新ハンデー　福嶋徳男選手　6　　田中秀美選手　80
12 月競技は、12月 14日です。多数のご参加お待ちしております。

2008年11月ゴルフ同好会便り

福嶋德男選手 ツアー初優勝おめでとう
BG 福嶋德男選手

歓迎 初参加 田中秀美選手 今後のご検討を期待します

優勝の弁

11 月 16 日（日）クラブ同好会の 11 月例会に

て優勝することができました。

当日は、腰痛から回復して、クラブをおそるお

そる振ったのが好結果へと結びついたと思ってお

ります。

残念ながら、途中からの降雨で、ハーフのみと

なりましたが後半から崩れる私には、好要因でも

ありました。

強剛ひしめく同好会で、優勝できましたことは

ミラクルですが、これからも楽しく、紳士らしく

プレーに専念してまいります。

ありがとうございました。

ベストグロス賞 福嶋　德男
ドラコン№ 4 福嶋　德男
　　　　№ 13 山本　孝夫
ドラタン№ 4 富士原貴恵子
　　　　№ 13 田中　秀美
ニアピン№ 2 矢野　伸也
　　　　№ 7 木下　修司
　　　　№ 11 井上　法雄
　　　　№ 16 安田　　勤
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テルが鳥取に進出して満20周年を記念してゴル

フ大会が来る10月29日に鳥取カントリークラブ

で開催されました。私達のクラブからも多数参

加し、2位に矢野、3位に田渕、4位に仁保が入

賞し豪華賞品を頂きましたのでドネーションし

ます。団体戦があればダントツ優勝でありまし

たが？次回を期待します。

・木下義章…女性会員の皆様、先日はありがとう

ございました。

・西尾吉兵衛…10月の月例ゴルフ。皆様の御支援

により優勝させて頂きました。お陰で健康の喜

びと栄誉と両方を味あわせて頂いております。

有難う御座いました。

・三沢　聡…先日10月29日にワシントンホテルプ

ラザ杯のゴルフコンペを開催しました。メン

バーの皆さんもたくさんご参加頂き、ありがと

うございました。メンバーの皆さんが上位を独

占しました。また春に企画します。

・山根秋雄…10月26日の少年少女サッカー教室、

小雨で冷たい風の吹く悪コンディションにもか

かわらず150名もの少年少女に参加いただき、

大成功に終りました。皆様の協力ありがとうご

ざいました。委員会を代表してドネーションし

ます。

・塚野真樹…サッカー教室では大変お世話になり

ました。本当にありがとうございました。募集

人数を上回る応募があり、大変うれしく思いま

した。試合のほうも、勝利を飾ることが出来、

ほっとしております。いなばLC様に教室を開

催して頂いたことで、クラブの認知度もぐっと

高まったように感じました。皆様のご支援に応

えるべく、J昇格に向って全力を挙げます。今

後も宜しくお願いいたします。

・谷口博繁…鳥取環境大の駅伝チームが今週の

土・日開催の米子～鳥取間の駅伝大会に初出場

します。15人の選手は、陸上、バスケット、野

球部の混成ですが、完走をめざして“たすき”

をつなぎます。沿道でのご声援をよろしくお願

いします。

・壱岐昇一…この度の株式市場での話を証券マン

の立場よりカドヤさんの話をしていただきま

す。よろしく御願い致します。

・田中秀美…弊社がマーケティング業務を請け

負っております（株）こだわりやが、先月20

日、21日、22日と東京ビッグサイトで行なわれ

ました、ビジネスガイド社主催のグルメ＆キッ

チンスマイルショー、全国いいもの再発見の

コーナーに出展致しました。その中の新製品コ

ンテストにおきまして、規格外の干しハタハタ

で審査員特別賞を受賞致しました。鳥取ではお

なじみですが、新鮮さがおいしさとして、秘技

の干し加減、塩加減で今までにない味として東

京の方に絶賛頂きました。首都圏への販路拡大

へ向け大きな足がかりとなったと思います。

「心豊かな健康」をコンセプトに食の都鳥取の

発信の火種の1つになる様、地域資源を活用し

た商品開発を試みております。皆様の応援よろ

しくお願い致します。

11月第2例会（20日）

・田渕吉男…2007年度、会長として感謝状並びに

クラブ会長優秀賞をいただくことが出来まし

た。これもひとえに、会員皆様のご協力をいた

だいたお陰だと感謝申し上げます。ありがとう

ございました。

・野村俊美…2007年度、幹事として感謝状を頂き

有難うございました。

・福嶋德男…ハーフシングルの福嶋です。永久に

優勝はないと思っておりましたが、運良く優勝

という足跡を残すことができました。ありがと

うございました。

・田中敏明…10月27日、（有）田中鉄工所が

ISO9001（品質マネジメントシステム）の認証

登録取得しました。今年の1月より全員で、一

生懸命努力した結果です。今後も維持できるよ

うガンバります。

◎12月誕生祝…7日加納　10日中井　13日福井　

14日渡邉、矢野　17日石谷　25日西尾吉、松原

◎12月結婚記念日ライオン…5日壱岐

　12日神谷、福嶋　山本敏和

◎同好会だより

・12月のクラブゴルフは、12月14日（日）　砂丘

9：00スタート
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★11月6日　第973回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率65.9％　M後率87％）

＜幹事報告＞

・第2回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2008年11月17日（月）12：00～14：30

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取久松LC

出席者　森田勝憲　粟嶋　安田　井上　事務局

・7R－1Z・6LC合同ACT特別委員会開催について

日　時　2008年11月20日（木）13：30～

場　所　白兎会館　1F

出席者　各クラブ2名

・6LC親善ボウリング大会参加者について

日　時　2008年11月21日（金）開始18：30～

　　　　於．スターボウル

・必携第48版配布について

・ライオン誌掲載について

＜委員会報告＞

・会員…女性会員研修会報告

・会員増強のお願い

・計画…11月第2例会CN記念例会

日　時　2008年11月20日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2000円

・クリスマス家族例会について

日　時　2008年12月18日（木）例会18：00～

18：30　家族会18：30～20：30

会　場　ホテルモナーク

・青少年指導…少年少女サッカー教室開催報告

日　時　2008年10月26日（日）

　　　　教室9：30～11：30

場　所　とりぎんバードスタジアム

参加者　小学生139名　L17名

・鳥取こども学園もちつきについて

日　時　2008年12月6日（土）9：00～

場　所　鳥取こども学園

・環境保全…10月朝の清掃奉仕

日　時　10月19日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

　　　　L21名　LS3名参加

・11月「いなばの森」施肥・捕植について

日　時　11月22日（土）13：00～15：00

場　所　とっとり出合いの森　「いなばの森」

・保健委員会…平成20年度臓器移植推進街頭キャ

ンペーン参加報告

日　時　2008年10月26日（日）10：15～11：30

場　所　ジャスコ鳥取店

参加者　森田勝憲　山本俊章

★11月13日　理事会　18：30～　丸茂

理事15名出席

・第55回地区年次大会予備登録について

日　時　2009年4月12日（日）代議員総会9：00

～10：10　大会式典10：15～12：15　

昼食12：30～

場　所　津山総合体育館　　登録料　8,000円

・記念ゴルフ大会について

日　時　2009年4月11日（土）8：00スタート

場　所　津山ゴルフクラブ　　登録料　5,000円

・前夜祭について

日　時　2009年4月11日（土）18：00～

場　所　津山鶴山ホテル　　登録料 8,000円

・女性会員との研修会・懇親会開催について

・第2回7R－1Z会長・幹事会開催報告

★11月20日　第974回チャーターナイト記念例会

　18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ

　（純出席率71.8％）

※2007年～2008年度クラブ会長優秀賞伝達

※チャーターメンバースピーチ

※チャーターメンバーへ記念品贈呈

＜幹事報告＞

・第55回地区年次大会代議員について

森田勝　粟嶋　安田　田渕　林憲　井上

田中康

・7R－1Z合同ACT特別委員会開催について

日　時　2008年11月20日（木）

出席者　谷尾　仁保

・6LC親善ボウリング大会参加者について

参加者　安田　井上　表　下田　砂田　安岡

　　　　山根健司　松原

・12月第一例会は、12月2日（火）12：20～13：20

となっております。

＜委員会報告＞

・会員…服装アンケートについて
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理事会だより－（11月）事務局だより

・青少年…「FMLクリスマス鳥取いなばライオ

ンズクラブカップ」開催について

日　時　女子　2008年12月13日（土）14日（日）

　　　　男子　2008年12月20日（土）21日（日）

場　所　開会式　船岡トレセン　12：30～

　　　　閉会式  岩美町民体育館　16：50～

予　選　女子　船岡トレセン

　　　　世紀小体育館・岩美北体育館

　　　　男子　船岡トレセン・美保南体育館

参加者　小学生　男女合計50チーム予定

※プログラムに掲載する広告を募集しています。

議題

①第55回地区年次大会代議員について　　　承認

②新会員について　　　　　　　　　　　　承認

③前回アンケート結果会報掲載について　　承認

④服装のアンケートについて　　　　　　　承認

⑤少年少女サッカー教室決算報告　　　　　承認

⑥鳥取こども学園もちつきについて

きね購入のため、事業予定費より2万円拠出

⑦ミニバスケットボール大会開催について

参加者が1000人と、予想以上になったため、当

初の予算に加え協賛広告を会員より募集する。

⑧チャーターナイト記念例会について

日　時　2008年11月20日（木）例会18：00～

18：40　祝賀会18：45～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

※チャーターメンバーへ記念品を贈呈　　承認

⑨クリスマス家族例会について

日　時　2008年12月18日（木）例会18：00～

18：30　家族会18：30～20：30

場　所　ホテルモナーク

※予算内にて実施。　　　　　　　　　　承認

⑩1月第二例会を移動例会に変更について

鳥取環境大学へ移動しての例会とする。

日　時　2009年1月22日（木）12：20～

⑪6LC合同アクティビティについて

第二回7R－1Z会長幹事会にて、合同アクティ

ビティを実施するにあたり、特別委員を各クラ

ブ2名ずつ選出し、委員会を開催することが、

会長より報告され、当クラブからは、環境保全

委員会の谷尾さんと、仁保さんに出席していた

だくこととする。

⑧次回12月理事会は、拡大理事会とし、会場を変

更し、委員長にも参加してもらう。

日　時　2008年12月11日（木）18：30～

場　所　丸茂

◎11月14日　第287回例会　14：00～15：00

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・12月忘年例会開催について

日　時　2008年12月12日（金）18：00～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

・新年例会について

日　時　2009年1月9日（金）12：00～

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招　待　スボンサークラブ会長・幹事

・10月の朝の清掃奉仕

10月19日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

参加者　奥田　小澤　横山　計3名

・第55回336－B地区年次大会予備登録

日　時　2009年4月12日（日）

場　所　津山総合体育館

大会式典10：15～12：15　　昼食会12：30～

登録料　8,000円　　締切日　12月10日

・LCクリスマス家族会参加について

日　時　2008年12月18日（木）18：30～20：30

会　場　ホテルモナーク
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鳥取いなばライオンズクラブ主催の「少年・少女ふれあいサッカー教室」を 10 月 26 日（日）、
とりぎんバードスタジアムで開催。元気なこども達の笑顔！笑顔！
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早くも今年、残りわずかとなりました。米国発

世界同時金融・経済危機が起こりました。

資源価格の高騰、サブプライムローン問題より、

金融損失額の上限が見えず、危機の内容が金融か

ら実体経済へ、また範囲が米国から欧州、新興国

へと広がり金融バブル崩壊へとつながって行きま

した。

今後、各国の金融・経済対策への更なる実施が

見込まれるが、オバマ米新大統領の積極大型景気

対策等手腕に掛かっています。

国内で麻生首相の経済対策を注目しましょう。

クリスマス家族例会を今年の“しめ”とし大い

に楽しもうではありませんか！

PR・会報委員　角谷春海

○
○

LSC 第 288 回例会

（鳥取久松 LCクリスマス例会）

（鳥取 LCクリスマス例会）

理事会

（鳥取千代 LCクリスマス例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

第 975 回例会 （鳥取中央 LC例会）

鳥取こども学園もちつき

第 976 回クリスマス例会

（鳥取砂丘 LCクリスマス例会）

クラブゴルフ　ミニバスケ（女子）

天皇誕生日

（鳥取中央 LCクリスマス例会）ミニバスケ（女子）

ミニバスケ（男子）

ミニバスケ（男子）


